



## Minimiza Humala crisis financiera y Congreso pide un acuerdo

"Creemos que, conforme se van dando las cifras macroeconómicas, el próximo año será mejor con la mejora de la calificación crediticia dada por la agencia Standard & Poor's, que significa que Perú es visto como un país de oportunidades para la inversión", aseveró.

Lima, 20 Ago (Notimex).- El presidente peruano Ollanta Humala admitió hoy que este país vive un "bache" como parte de la crisis financiera internacional, pero aseguró que su sólida economía le permitirá al Perú salir adelante sin mayores contrariedades.

"Creemos que, conforme se van dando las cifras macroeconómicas, el próximo año será mejor con la mejora de la calificación crediticia dada por la agencia Standard & Poor's, que significa que Perú es visto como un país de oportunidades para la inversión", aseveró.

Humala dijo en rueda de prensa que Perú saldrá "airoso" en medio de las turbulencias de la economía internacional, lo cual significa que "mientras en otros sitios hay tormentas, en Perú hay una apertura de las nubes y está soleando".

Standard & Poor's subió este martes la calificación crediticia de Perú y la colocó un escalón más alto dentro del grado de inversión por haber reducido su vulnerabilidad a los choques externos y mejorado su capacidad hacia un crecimiento económico estable.

"Significa que, aún con todos los problemas del mundo, se ve a Perú como una plaza que atrae inversiones y un país de oportunidades, donde el trabajo que hace el gobierno y los empresarios van dando sus frutos", enfatizó Humala.

El gobernante salió al paso de esta manera a los severos reclamos de líderes de la oposición que le han enrostrado haber dicho que Perú se encuentra inmerso en una crisis económica.

El jefe de Estado acotó que "el pueblo peruano sabe lo que es una hiperinflación", en referencia a la tasa de dos millones 750 mil por ciento que dejó el primer gobierno de Alan García (1985-1990), "y lo que son las situaciones cambiarías del día a día".

Enfatizó, en respuesta a las críticas del ex presidente García contra su administración, que "todo el pueblo del Perú quiere paz, desarrollo y crecimiento".

El Congreso unicameral peruano formuló por su parte un llamado al gobierno, los partidos políticos y los sectores productivos a reactivar el Acuerdo Nacional para buscar alternativas a la crisis económica que enfrenta este país sudamericano.

El tercer vicepresidente del Congreso de la República, José Luna Gálvez, pidió este martes reactivar el mecanismo de concertación y consideró que los puentes tendidos por el Ejecutivo coadyuvarán a dar estabilidad política, económica y jurídica al país.

Recordó que la caída del Producto Interno Bruto (PIB) se debe a la falta de confianza en el manejo económico y factores externos, por lo que se hace necesario que "todos tomen acciones", dejando de lado los adjetivos y descalificaciones.

La agenda para el diálogo debería comprender aspectos como mantener el crecimiento de Perú entre siete y ocho por ciento anual y brindar seguridad y confianza a los 30 millones de peruanos ante la actual inseguridad ciudadana, recalcó.

El ministro peruano de Economía, Luis Miguel Castilla, consideró en tanto que es necesario que el Banco Central de Reserva (BCR) evite cambios bruscos en el tipo de cambio porque la economía tiene deudas en dólares.

“Confío plenamente en el manejo del BCR. Es un ente autónomo y está dejando flotar un poco más el tipo de cambio para que sea menos predecible y así desalentar a los especuladores”, recalcó el jefe de las finanzas peruanas.

El tipo de cambio se disparó esta semana a 2.82 soles por dólar y el BCR no intervino en el mercado cambiario, pese a que la semana pasada vendió 900 millones de dólares para evitar que cruzara la barrera de los 2.80 soles por cada unidad de la divisa.